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２０１９-２０２０年度 スローガン      

「Welcome 100」 
〜 奉仕と親睦で 100 周年を迎えよう 〜 

 

第１６回 （通算１７２３回） ２０１９年１２⽉１０⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈６〉 11 ⽉ニコニコ⼤賞 ⽩⽯会員 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング 「四つのテスト」 
ビジター紹介 

〈７〉 
〈８〉 

出席状況報告 
メークアップ報告 

〈４〉 
〈５〉 

幹事報告 
11 ⽉皆出席表彰 3 名 

〈９〉 
〈10〉 

委員会報告 
ニコニコ BOX 報告 

 渡辺会員 17 年 古内会員 13 年 〈11〉 閉会点鐘 
 
 

松林会員 10 年   
 

    
   

 
 
 

    
    
 
 
 
 

2019-2020 年度 国際ロータリーテーマ 「ROTARY CONNECTS THE 

WORLD」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 
本⽇の例会 「カラーの知識をビジネスに活かす〜カラーパワーの活かし⽅〜 」 

カラーコーディネータ  ⾨⽥
か ど た

 真乍⼦
ま さ こ

 様 

   
次回の例会 〈12/17〉 「家族親睦忘年会」 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 地区より、九州北部豪⾬災害⽀援⾦２７
８万円を１１⽉１９⽇に第２７４０地
区（⻑崎、佐賀）に送⾦しましたと報告
がありました。 

② 東江⼾川ロータリークラブより例会臨
時変更のお知らせが来ております。 １
⽉７⽇が１⽉１４⽇になりました。 

③ RLI パート２沖縄の案内がきております。
参加される⽅は事務局まで連絡して下
さい。 

④ ガバナー⽉信１２⽉号を皆様に配信し
ましたので、時間のある時にお読み下さ
い。 

⑤ ⽇台ロータリー親善会議の実⾏委員よ
り、広告掲載・出店ブースの協⼒依頼が
来ております。協⼒いただける⽅は事務
局まで連絡願います。 

⑥ ２０２０年２⽉９⽇に佐賀で⾏われる
全国 RYLA 研究会の案内が来ております。
出席される⽅は、事務局まで連絡願いま
す。 

⑦ 東京麹町ロータリークラブより IM 参加
の御礼が来ています。 

⑧ 地区より２０２２−２０２３年度当地区
ガバナーの候補者に江⼾川ロータリー
クラブの嶋村⽂男⽒が指名されたとの
通知がありました。 

⑨ １２⽉の RI レートは１ドル１０８円で
す。 

 
第６回理事会議事録 

2019年 12 ⽉ 3 ⽇（⽕）11：00〜B1「弥⽣
の間」にて第 6回理事・役員会を開催しまし
た。 

出席者：萱森、佐野、榎本、渡辺、杉本、橋
本、花形、松林、⽩⽯、中⼭、阿部、⼩野、
塚本 

      （以上 13
名） 
1. 11 ⽉度会計報告に関して 
榎本会計より報告後、⼩野より理事の皆
様に現状現⾦が不⾜している為、早めに
下半期会費を⼊⾦してもらうように要
請し、総会時にも会員に合わせてお願い
する事とした。 

2. 12 ⽉度の⽇程、卓話スケジュールに関し
て 
渡辺会員より報告、その際１⽉２１⽇の
バギオの卓話時に、クラブとして１０万
円寄付の提案があり承認。 

3. 家族親睦忘年会について 
塚本親睦委員⻑より予算を報告し承認。
⼜、進⾏について協議した。 

4. 年次総会・2019年規定審議会の修正採択
に関して 
２０１９年規定審議会の変更により、年
次総会で収⽀と⽀出を含む中間報告を
⾏う事になった事を確認し、合わせて早
期の会費振込のお願いを会員にするこ
ととした。 

5. 沖縄地区⼤会について 
当クラブ会員の⾷事会を２⽉１３⽇に
⾏う事とし、地区より要請のあった地区
⼤会で那覇市⻑に渡す、⾸⾥城復旧寄付
についてクラブとして１０万円を⽬安
に集めることとした。 

6. 内尾会員の退会の件 
８⽉に退官したため承認。 

7. 「第 2 回 RYLA」受講⽣の件 
萱森会⻑の御⼦息が参加することを承
認。参加費 4万円はクラブ負担で承認さ
れた。 

8. 第 2 回情報集会について 
テーマは１⽉上旬に松林会員より決定
し、⽇程は２⽉３⽇と５⽇とすることと
した。 

9. ⻘少年交換来⽇留学⽣の費⽤について 

2019年 12 ⽉ 3 ⽇ 第 15回 （通算 1722 回） 
開会点鐘 萱森会⻑    B1「⽩鳳の間」 
＊ビジター紹介 2 名 萩⽣⽥冨⼠喜様/伊
藤道男様（東京新都⼼ RC） 
出席 26 名  ⽋席 8 名  出席率 
76.47% 
補正出席率（11/5） 88.23% 



⼩野会員より内容を説明し承認。 
以上の通り、ご報告いたします。 

幹 事  ⼩野 博⽂ 
 

2019-20 年度 年次総会報告 
12 ⽉ 3 ⽇ 13：00 より例会場において、細則
第 4 条第 1 節により萱森会⻑が議⻑に就任、
2019- 
20 年度年次総会を開催しました。 
幹事より定⾜数に達している旨報告の上、定
款により会⻑が議⻑を勤める事を伝えた。 
【議題-1】佐野会員の体調不良による、会⻑
エレクト辞退に伴う 2020-21 年度会⻑エレ
クトの件 
11 ⽉ 5 ⽇開催の「会⻑ノミニー推薦指名委
員会・クラブ諮問委員会」、理事会において、
橋本国彦会員を選出、満場⼀致で可決。 
【議題-2】2021-22 年度 会⻑ノミニーの件 
11 ⽉ 5 ⽇開催の「会⻑ノミニー推薦指名委
員会・クラブ諮問委員会」、理事会において
榎本 純会員を選出。満場⼀致で可決。 
【議題-3】2020-21 年度理事・役員ノミニー
の件 
理事会において橋本会⻑エレクトに⼀任さ
れ、 
橋本会員、榎本会員、花形会員、杉本会員、
塚本会員、野⼝会員、萱森会員、古川会員、
牧野会員、松林会員、中⼭会員、阿部会員、
河東会員の 13 名が推薦指名され、満場⼀致
で可決。 

司会・記録/幹 事 ⼩野 博⽂ 
 

総会閉会後の幹事報告 
① 収⽀と⽀出を含む中間報告及び会費の
早期振込のお願い。 

② 内尾会員の退会が理事会承認と報告。 
③ 地区⼤会にて⾸⾥城の復旧に伴う寄付

として当クラブは１０万円を⽬安とし
て集める事についてのお願い。 

④ １⽉２１⽇のバギオ卓話の際、クラブと
して 
１０万円を寄付する事が理事会で承認
された件の報告。 

⑤ 会員の誕⽣⽇、奥さまの誕⽣⽇、結婚記
念⽇にお花を送っていたが、今後は親睦
委員会にて選定した品物を、奥さまの誕
⽣⽇と結婚記念⽇に送ることに理事会
で承認された事を報告。 

 
第 1 回被選理事会議事録 

2019年 12 ⽉ 3 ⽇（⽕）13：30〜B1「弥⽣
の間」にて第 1 回被選理事会を開催しました。 
出席者：橋本、榎本、萱森、杉本、古川、松
林、中⼭、阿部、塚本、河東、花形 （以上 11
名） 
1. 次期 SAA の選出の件 
橋本会⻑エレクトが次期ＳＡＡに塚本
将之を推薦し、被選理事会で承認された。 

2. 次期委員会編成の件 
橋本会⻑エレクトより次年度の委員会
編成が発表され、委員会の構成や役割に
ついて意⾒交換が⾏われた。 

3. 第 2 回被選理事会開催の件 
花形より第 2 回被選理事会を 2020 年 2
⽉ 4⽇⽕曜⽇の例会終了後に開催するこ
とが発表され、被選理事会の承認を得た。 

以上の通り、報告します。 
次年度幹事  花形 明利 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 
⽯川様（地区ポリオプラス委員⻑・東京荒川

RC）：卓話謝礼をニコニコへ。 
⼩林会員：皆出席表彰、有難うございます。

いつの間にか18年になっています。
今後共宜しくお願いします。 

榎本会員：結婚記念⽇と妻の誕⽣⽇のお花あ
りがとうございます。 

牧会員：①IM お疲れ様でした。打ち上げの
際のおつりです。②誕⽣⽇のお花
ありがとうございました。 

塚本会員：結婚記念⽇のお花ありがとうござ
いました。 

 

 
 

今週の合計 5 件 
2017〜19年の累計 

37,000 円 
2,559 ,420 円 



◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 

12 ⽉誕⽣⽇・結婚記念⽇の皆さん 
 
 
 
 
 
 

皆出席表彰 18年の⼩林会員 

 
皆出席表彰 5年の花形会員 

 
◆◇◆ 年次総会より ◆◇◆ 

 
 
 
 
 
 
 

⼩野幹事による司会進⾏ 
 
 
 
 
 
 
 

会⻑エレクトの橋本会員より 
2020-21 年度理事・役員ノミニーの紹介 

 
 
 
 
 
 
 
 

2020-21 年度各理事・役員からの挨拶 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11 ⽉の皆出席 
阿部会員/江上会員/榎本会員/⼩野会員/⼤
橋会員/萱森会員/川松会員/⼩林会員/佐野
会員/⽩⽯会員/榛村会員/杉本会員/瀧⼝会
員/塚本会員/富永会員/中⼭会員/橋本会員/
花形会員/深⾕会員/古内会員/古川会員/前
⽥会員/牧野会員/松林会員/宮坂会員/安⽥
会員/渡辺会員 
                   
（以上 27 名） 
※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 



 
映画鑑賞会後記 

鑑賞作品 『草間彌⽣∞ＩＮＦＩＮＩＴ
Ｙ』 

 
今や、⽔⽟のアート作品と聞きと、誰もがイ
メージする、草間彌⽣さんのドキュメンタリ
ー映画でした。 
⾃分もアートが好きで、草間さんの作品は美
術館など観に⾏ったことがあります。１０年
ぐらい前から、彼⼥の作品を多く⽬にするよ
うになった印象を受けます。SNS も普及し作
⾵の相性の良さから、いろんな国、世代の⽅
に広がったと思います。 
私は、草間さんの作品を世間に広がってから
知った世代です。ずっとアート界でトップラ
ンナーだと思っていました。しかし、今回の
ドキュメンタリーでは、半分以上、幼い頃か
ら強迫神経症という精神病を患い、また、厳
しく閉鎖的な家庭環境に悩まされ、1950 年
代当時としては、異例の⼥性単⾝で NY のア
ートシーンに⾶び込み、苦悩する姿が描かれ
ています。また、⼼神喪失で 50 歳⽬前に、
⽇本に帰国し、アート界から完全に姿を消し
てしまいます。そしてそこから、復活してい
く内容です。 
⾃分を重ねるのはおこがましいことですが、
私の実家、熊本、有明海の海苔づくりから、
絵を描くのが好きだ、という理由だけで訳も
分からず、東京の美⼤に⾏き、デザイン業界
に⾶び込んだ⾃分と少しだけ重ねることが
できました。 
アート界でもトップをひた⾛る⽅でも、常に
悩み、戦われている姿に感服する映画でした。 

【記/江上聖和会員】 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

例会⽇  ⽉ 3 回 ⽕曜⽇ 12：30〜13：30   
  ハイアットリージェンシー東京 

会 ⻑  萱森 由美  副会⻑  佐野 礼治 
幹 事  ⼩野 博⽂    宮坂 唯之 
事務局  〒166-0004   
東京都杉並区阿佐ヶ⾕南 1-34-6 新東京会館 
TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   
E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前⽇までに事務局にご

連絡下さい。 


